



## Grundstein für das neue „Hauptquartier“

*Der Name ist auch die Adresse: „RUE199“ heißt das neue Immobilien-Projekt, für das jetzt an der Rüttenscheider Straße 199 der Grundstein gelegt wurde. Investor ist die Hopf-Gruppe, die ihren Namen wiederum dem Essener Rechtsanwalt Stephan Holthoff-Pförtner verdankt. Er wird ab Mitte 2009 mit seiner Immobilien-Gesellschaft, der Anwaltskanzlei, dem Politischen Forum Ruhr und dem Honorarkonsulat für Thailand in das sechsgeschossige Gebäude einziehen. In dem finden außerdem noch ein 64-Zimmer-Hotel und eine Niederlassung der Weberbank AG Platz. Prominenter Gast bei der Grundsteinlegung war CDU-Generalsekretär Ronald Pofalla. Er ist Mitglied der Kanzlei Holthoff-Pförtner. (Foto: Hopf)*